



Fernando Perini

Regional Director, IDRC, Canada

Fernando se unió al IDRC en Montevideo en 2007 como parte del programa de Conectividad y Equidad en las Américas. Luego, se unió al equipo de Información y Redes en Ottawa en 2012.

En los últimos años, como especialista principal del programa de Redes y Economías, ha contribuido en varias iniciativas estratégicas del IDRC, incluyendo datos abiertos para el desarrollo, gobierno abierto feminista e inteligencia artificial para desarrollo. Fernando tiene gran experiencia internacional como investigador, consultor y conferencista, posee un doctorado de la Universidad de Sussex (Unidad de Investigación de Política Científica) en gestión de la tecnología y la innovación.